

UN PROJET PORTEUR ET INCONTOURNABLE POUR NOTRE COMMUNAUTÉ

Réaménagement de l'imagerie médicale 2024-2026





LES SPÉCIALISTES DE VOTRE IMAGE à l'Hôpital Brome-Missisquoi-Perkins



30 technologues



7 radiologistes



7 agentes administratives



4 secrétaires médicales

Tous les ans, le département de l'imagerie médicale c'est:



48 000 radiographies



6 000 mammographies



18 000 échographies

(incluant 3 000 échographies cardiaques)



15 000 scans







IMAGINEZ UN DÉPARTEMENT RENOUVELÉ

Les installations et les équipements médicaux du département de l'imagerie médicale de l'Hôpital BMP doivent être modernisés afin d'améliorer la fluidité des services et l'expérience des usagers.



La réalisation de ce projet nous permettra d'améliorer les éléments suivants :

VOLET DES PATIENTS

Dignité de l'usager

Mettre en place une toilette et une cabine de déshabillage pour personnes à mobilité réduite.

Sécurité de l'usager

Prévoir des sièges ou des espaces pour civière afin que les usagers ne soient pas contraints d'attendre debout le début de leur examen.



VOLET DES TECHNOLOGUES EN IMAGERIE MÉDICALE

Améliorer le délai de service

Avec de nouvelles salles adaptées, les radiologues pourront réaliser des examens de patients polytraumatisés directement dans les salles.

Ergonomie du travailleur

Certaines salles seront désormais accessibles aux fauteuils roulants et aux civières.



VOLET DES MÉDECINS RADIOLOGISTES

Créer des environnements plus silencieux

Atteindre une efficience optimale du travail du radiologue dans les bureaux de lecture radiologique. Le bruit environnant et la circulation à proximité sont des éléments nuisibles à la réalisation de leur travail.









L'objectif du projet est de créer un environnement offrant une expérience améliorée pour les patients et les équipes soignantes:

- Avec une meilleure accessibilité et une sécurité bonifiée pour les usagers et les travailleurs;
- Avec un environnement plus ergonomique pour l'équipe clinique;
- En atteignant une plus grande efficacité grâce à des équipements plus performants et à la fine pointe de la technologie.

UNE IMAGE POUR SOULAGER MILLES MAUX Les ambassadeurs du projet



STÉPHANIE DAVENPORT, cheffe de département

Afin de maintenir l'excellence des services de l'Hôpital BMP, il faut saisir l'opportunité de réaménager et de moderniser notre département d'imagerie médicale, un projet qui nous permettra d'offrir des soins encore plus rapides, plus efficaces et plus sûrs. Ce projet inclut le remplacement de nos appareils de radiographie, la création de salles d'échographie modernes, et l'aménagement d'espaces adaptés pour les patients à mobilité réduite. Grâce à vous, notre communauté pourra bénéficier de soins d'imagerie médicale de classe mondiale.



ÉTIENNE BLAIN-PARÉ, MD CM, FRCPC

L'imagerie médicale est une pierre angulaire de notre hôpital. Elle joue un rôle fondamental dans presque tous les services que nous offrons, qu'il s'agisse de soutenir les urgences, les soins intensifs, le bloc opératoire, ou encore la clinique d'orthopédie. Grâce à l'imagerie médicale, nos médecins peuvent poser des diagnostics précis, suivre l'évolution des traitements et surveiller la santé de nos patients de manière non-invasive. Les diagnostics précis et rapides sont cruciaux pour les patients et ce projet permettra de réduire les délais, d'améliorer l'expérience patient, et d'assurer des conditions de travail optimales pour notre personnel.



CATHARIE BÉCHAMP, survivante du cancer

Grâce à la compétence de l'équipe médicale de l'urgence de l'Hôpital BMP et de l'équipement de pointe à sa disposition, j'ai obtenu un diagnostic de cancer à son début. Cela a renforcé ma croyance en la nécessité de continuer à offrir à nos citoyens les services d'un hôpital de proximité offrant des soins de qualité. Au cours des années, la Fondation BMP a contribué sans cesse à l'amélioration et à l'excellence des soins offerts par l'Hôpital BMP. Aidez généreusement votre hôpital : chaque don versé à la Fondation BMP permet de préserver et poursuivre le développement des services de proximité de qualité à la population de notre région.









LES TRAVAUX SE DÉCLINERONT EN QUATRE PHASES

1

Construction d'une nouvelle salle de graphie avec unité de ventilation;

Remplacement du premier appareil de radiographie;

Construction de trois bureaux de lecture pour les radiologistes;

Agrandissement de l'accès à la salle d'attente de l'échographie.

ARRÊT SUR IMAGE

Le réaménagement de l'imagerie médicale repose sur les éléments suivants:

- Le réaménagement de deux salles de radiographie (incluant le remplacement des appareils médicaux);
- · Le réaménagement de deux salles d'échographie;
- L'amélioration de l'accès aux salles d'attente et aux salles d'examens;
- L'ajout d'une nouvelle salle de toilette adaptée;
- Le remplacement de la table de stéréotaxie pour le secteur de la mammographie (biopsie mammaire);
- L'ajout de postes de lavage de mains dans le corridor (prévention et contrôle des infections);
- L'ajout d'une salle de récupération pour les patients ayant subi une intervention.



Réaménagement de la salle de graphie de l'urgence;

Remplacement du deuxième appareil de radiographie;

Installation de l'appareil de stéréotaxie (BX mammaire).



Construction de deux nouveaux locaux pour l'échographie.



Construction d'un local pour permettre à l'usager de reprendre des forces après son examen;

Finalisation des travaux.



UN PROJET PORTEUR ET INCONTOURNABLE POUR LE DÉPARTEMENT D'IMAGERIE MÉDICALE

La contribution de la Fondation de l'Hôpital Brome-Missisquoi-Perkins est essentielle à la réalisation de ce projet et soutient une équipe qui se démarque dans l'application des normes d'Agrément Canada. L'imagerie médicale est au cœur d'un centre hospitalier de région où, sans les activités offertes par ce secteur, les services tels que l'urgence, les soins intensifs, le bloc opératoire et la clinique d'orthopédie ne peuvent fonctionner à leur plein potentiel.

LA VALEUR D'UNE IMAGE (coût du projet)

Le projet de réaménagement et de remplacement de plusieurs appareils médicaux est estimé à 7 468 080 \$.

Notre Fondation contribuera au projet à hauteur de 2,2 millions

Enveloppe du bâtiment (incluant démolition), aménagements intérieurs et ameublement intégré 6 108 080 \$

Équipement médicaux 1 360 000 \$



La Fondation de l'Hôpital BMP agit à titre de partenaire essentiel pour la réalisation du projet dans son entièreté en s'engageant pour une somme complémentaire de 2,2 millions (30 % du coût de ce projet).



Enracinée dans notre communauté depuis 1993



UNE NOUVELLE IMAGE DE SANTÉ POUR TOUS

Vous pouvez contribuer de plusieurs façons à la réalisation de ce grand projet :

- Faites un don unique via notre site web;
- Participez à l'un de nos événements de levées de fonds;
- Devenez commanditaire ou partenaire de la Fondation BMP;
- Contribuer à l'un de nos tirages ou encans en donnant un prix;
- Souscrivez à notre programme de don mensuel à la hauteur de vos moyens;
- Considérez un don planifié (valeurs mobilières, produit d'assurance et plus).

Vous pouvez également discuter avec nous d'un impact spécifique que vous souhaitez avoir sur le projet et sa réalisation.

Pour plus de renseignements, contactez Francis Laramée, directeur général de la Fondation BMP à:

francis@fondationbmp.ca 450 266-5548

950, rue Principale Cowansville, Québec J2K 1K3

fondationbmp.ca







L'Hôpital Brome-Missisquoi-Perkins est fier d'avoir toujours pu compter sur le soutien de sa communauté. Grâce à cet amour, l'Hôpital a évolué à travers le temps pour devenir une référence dans plusieurs domaines comme dans l'accueil d'une nouvelle vie et les soins orthopédiques. Pour que notre hôpital continue à dispenser ce niveau de soins à la population de Brome-Missisquoi, il est important que notre communauté poursuive son engagement envers lui. **MERCI!**











Municipalités regroupent ces habitants

Abercorn, Bedford (canton), Bedford (ville), Bolton-Ouest, Brigham, Brome, Bromont (ville), Cowansville, Dunham, Farnham, East Farnham, Frelighsburg, Lac-Brome, Notre-Dame-de-Stanbridge, Pike River, Saint-Armand, Saint-Ignace-de-Stanbridge, Sainte-Sabine, Sainte-Brigide-d'Iberville, Stanbridge East, Stanbridge Station et Sutton.

MISSION

La Fondation de l'Hôpital Brome-Missisquoi-Perkins contribue à améliorer l'accès et la qualité des soins de santé offerts à la population de Brome-Missisquoi.

Depuis sa création en 1993, la Fondation BMP a amassé et investi plus de 32 millions de dollars dans :

- 1 L'ACHAT D'ÉQUIPEMENTS À LA FINE POINTE DE LA TECHNOLOGIE.
- LA MODERNISATION DES INSTALLATIONS MÉDICALES ET L'AMÉLIORATION DES LIEUX DE VIE.
- 3 LE PERFECTIONNEMENT DU PERSONNEL SOIGNANT.
- L'ATTRIBUTION DE BOURSES À DES ÉTUDIANTS QUI SE DESTINENT À UNE CARRIÈRE DANS LE DOMAINE DE LA SANTÉ.



LE SERVICE DES URGENCES - 2013

La Campagne majeure 2008-2013 a permis de récolter l'importante somme de **10,2 millions de dollars** (incluant les campagnes annuelles). Grâce à ces dons, la Fondation BMP a participé au financement de la relocalisation du département des urgences et de la construction des cliniques externes spécialisées.



LE PAVILLON DES NAISSANCES - 2017

Avec le soutien financier de la Fondation BMP, le Pavillon des naissances se refait une beauté. Les usagers qui ont donné naissance à un enfant ont profité de belles chambres dans un décor rajeuni, avec un mobilier neuf. Investissement de la Fondation BMP: 250 000 \$.



LA CLINIQUE D'ONCOLOGIE - 2018

L'Hôpital BMP peut maintenant accueillir les patients en traitement d'un cancer dans une clinique d'oncologie moderne et lumineuse. Inaugurée en 2018, nouvelle Clinique d'oncologie Bergeron-Jetté a nécessité un investissement de 1,7 million de dollars de la Fondation BMP.



LA CLINIQUE D'ORTHOPÉDIE - 2020

Depuis 2020, les patients sont accueillis dans des locaux plus spacieux, confidentiels et lumineux pour répondre à la demande croissante de soins dans ce domaine. Les plateaux techniques complémentaires comme l'imagerie médicale sont plus facilement accessibles pour la clientèle à mobilité réduite. Notre Fondation est fière d'avoir contribué au réaménagement de la Clinique d'orthopédie Bombardier-Beaudoin pour un montant de plus de 1,35 million de dollars.

Foundation Foundation

fondationbmp.ca